

Unfall-Chaos in Schorndorf: 67-Jähriger unter Alkohol am Steuer!



Ein gefährlicher Donnerstag in Aalen und Umgebung: In drei erschreckenden Vorfällen erlebte die Region Chaos und lebensbedrohliche Situationen. Um 17:00 Uhr geriet eine 80-jährige BMW-Fahrerin bei einer Abbiegeaktion in der Südstraße in einen folgenschweren Unfall, als sie eine 62-jährige Fußgängerin übersah, die aufgrund der schlechten Sichtverhältnisse nur schwer zu erkennen war. Glücklicherweise wurde die Fußgängerin nur leicht verletzt und musste zur Behandlung ins Krankenhaus gebracht werden. Doch dies war nicht der einzige Vorfall, der den Abend überschattete.

Wenig später, gegen 17:35 Uhr, kam es in Schorndorf zu einem weiteren schockierenden Crash. Hier missachtete ein 67-jähriger Skoda-Fahrer die Vorfahrt eines VW-Transporters, der von einem 27-Jährigen gesteuert wurde. Der Unfall verursachte einen Sachschaden von rund 8.000 Euro. Und die Sache wurde noch

schlimmer: Der Skoda-Fahrer stand deutlich unter Alkoholeinfluss und musste seinen Führerschein sofort abgeben sowie sich einer Blutentnahme im Krankenhaus unterziehen.

Nachbarschaftsstreit eskaliert

Ein weiterer Vorfall ließ die Nachbarn in Welzheim aufhorchen: Ein scheinbar harmloser Streit zwischen zwei Nachbarn im Eckartsweiler führte am Donnerstagnachmittag zu einer für beide Seiten unangenehmen Wendung. Der 72-jährige Nachbar klopfte an die Tür des 82-jährigen und forderte eine Klärung bezüglich im Hausflur gelagerter Gegenstände. Anstatt zu diskutieren, sprühte der ältere Nachbar seinem Gegenüber unvermittelt Reizgas ins Gesicht. Der 72-jährige erlitt leichte Verletzungen und die Polizei ermittelt nun wegen Körperverletzung. Die Nachbarschaft, die doch so friedlich sein sollte, ist nun in Aufruhr.

Statistische Auswertung

Ort: Rostock, Deutschland

Vorfall: Überfall, Angriff, Notfall

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: ndr.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)